

Jueves 8 de junio | 2023

Presentan UV e IVEC la exposición *Rizoma*, muestra colectiva de docentes de artes de la Universidad Veracruzana

La Universidad Veracruzana, en coordinación con el Instituto Veracruzano de la Cultura, invitan a la inauguración de la exposición ***Rizoma***, muestra colectiva de docentes de artes de la UV, que se llevará a cabo el jueves 15 de junio a las 18:00 horas en el claustro del **Centro Cultural Exconvento Betlehemita**. La entrada es gratuita.

Rizoma. Colectiva de Artes UV reúne la obra plástica de reciente creación realizada por las y los docentes de los Talleres Libres de Artes y las licenciaturas en Enseñanza de las Artes y Fotografía de la Universidad Veracruzana Región Veracruz, que desde su fundación en 1981 se caracteriza por favorecer el conocimiento, la recreación y la difusión del arte a través de la enseñanza. Actualmente este espacio es considerado como un importante semillero de creadores y creadoras en la región, destacándose varios de ellos como ejecutantes de algunas de las disciplinas que se imparten en la máxima casa de estudios o como maestros en diversos niveles escolares.

La exposición retoma el término *Rizoma*, que en su acepción filosófica alude a la producción de pensamiento ramificado, cuyo origen es imposible de definir y que se extiende en múltiples direcciones, construyendo sistemas donde no existen jerarquías sino intercambios de información que enriquecen a todos los elementos. En este sentido, el título refleja los procesos de trabajo creativo dentro de la Universidad Veracruzana, que se alimentan y retroalimentan fomentando el desarrollo de sus integrantes.

A través de la variedad de técnicas plásticas y discursos que conforman la muestra, como el dibujo, la pintura, el grabado y la fotografía, las y los docentes reflexionan acerca de lo cotidiano: el trayecto, los objetos inmediatos, historias familiares, costumbres y tradiciones, el paisaje, la naturaleza, la violencia de género y la crítica social. En conjunto, dichas propuestas construyen un tejido



donde se unen diferentes concepciones del entorno, ofreciendo al público un panorama de lo inmediato desde diversas perspectivas.

Participan en esta exposición colectiva: Alejandra Olivio, Ángel Lagunes, Cecilia Burgos Guerrero, Dolores Medel, Graciela Patrón, Jorge A. Mena Riezco, José Manuel Ramírez Flores, Luz Aldape, María de los Ángeles Figueroa Lomelí, Viridiana Díaz.

El IVEC y la Universidad Veracruzana reiteran la invitación a la inauguración de la exposición ***Rizoma. Colectiva de Artes UV*** el jueves 15 de junio a las 17:00 horas en la capilla del **Centro Cultural Exconvento Betlehemita**. La ceremonia de inauguración será precedida por un conversatorio con las y los creadores de esta propuesta creativa. La entrada a ambas actividades es gratuita. Consulta toda la programación completa del Exconvento Betlehemita en las redes sociales [@ExCBetlehemita](#) y visita la página web www.ivec.gob.mx para conocer toda la oferta cultural del Instituto Veracruzano de la Cultura.

Sede Veracruz

Francisco Canal s/n esquina Zaragoza, Centro Histórico
Veracruz, Ver. 01 (229) 931 69 62

Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135, Centro Histórico
Xalapa, Ver. 01 (228) 818 04 12

www.ivec.gob.mx

